

André Bold
Andre.Bold@yahoo.de
0160 7530315

Bericht des Jugendsprechers 2020

Im schwierigen Jahr 2020 habe ich an folgenden mitgewirkt:

- **Arbeitsgruppe Schachkongress:** Die Idee der Verlegung des Schachkongresses wird vrsl. im Jahr 2021 ausprobiert (an Christi Himmelfahrt und einem weiteren Wochenende). Ob dies auch nach Corona-Lage möglich ist, wird geprüft. Zudem werden auch kleine Veränderungen vorgenommen, um den Schachkongress wieder attraktiver zu gestalten. Genauere Informationen sind in den Protokollen der Arbeitskreissitzungen nachzulesen (vgl. Website Pfälzischer Schachbund)
- **Qualifikation PJEM:** Estelle Morio und ich haben über das Jahr an einem Konzept zur Veränderung der BJEM gearbeitet. Das Konzept wurde auf der Online-Sitzung im November dem Vorstand vorgestellt. Es wird weiterhin daran gearbeitet und auf Jugendversammlung nochmals präsentiert.
- Erarbeitung eines Konzepts für eine mögliche **Online-Meisterschaft**